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田母神論文、どこが悪い！ 2008/11/30 21:16 

  

政治の指示がない限り、 

  

自衛隊は動けない 

  
  
 いつの間にか定価680円が780円に上がってそのまま定着してしまった月刊誌WiLLですが、正直、先日発売された一月号

「総力特集 田母神論文、どこが悪い！」は1500円でも良いくらい素晴らしい内容と高く評価しています。既に多くのブロガーが

取り上げているので今回は紹介するのを止めようと思っていましたが、それでも是非とも紹介したい部分がありますので、一部を

引用することにしました。 
  
 救う会、家族会、拉致議連などが主催している集会に出て、登壇者や被害者の声を聞いていると、私は「最終的には自衛隊に

よる実力行使しかないか」と思ってきました。北朝鮮が実力行使で罪のない日本人を拉致したのですから、日本が実力行使出来

ない理由はない、正義はこちらにある、国際社会も容認する、と思ってきたのです。 
  
 で当然、自衛隊はそういう事態を想定して秘かにいくつかの作戦を想定し、それに向けた準備を水面下で進めているのではな

いか、という期待を実は持っていたのです。しかし、今回Will一月号に掲載された田母神氏の独占手記は、私の期待が全く甘か

ったということを教えてくれました（下記をご覧下さい）。 
  

 
この一月号は既に増刷となっているそうです。花田編集長は商売がうまいと感じます。 
  
 田母神氏は手記の中で「だが、残念なことに自衛隊にはそうした備えはない。研究すら出来ない。政治の指示がない限り、自衛

隊は動けないのである。」とハッキリ述べています。はあ～、やはりそうだったのですか？、う～む…。正直かなり落ち込んでいま

す。どうしましょう。私はこの拉致問題に備えて本格的な保守政権の誕生と防衛大臣に西村眞悟を、と訴えてきましたが考え方を

改めます。 
  

西村眞悟を総理大臣に、 

田母神俊雄は防衛大臣 

  

  
私は、自衛隊は武士道精神が息づいた素晴らしい組織であると信じてきた。そして隊員には、自分のことではなく、公に奉仕する

強い志がなくてはならないと指導してきた。 
 その基盤は愛国心である。しかし、日本は「侵略国家」などという呪縛から、自衛隊は本来の任務が完遂出来なくなってしまって
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タグ： 田母神俊雄  西村眞悟  WiLL  航空自衛隊  文民統制  拉致問題  愛国心  侵略国家   

いる。 
  
飛躍するようだが、私は拉致事件についてもこの敗戦以来の呪縛、つまり間違っても先に手を出さないという国柄が関係してい

るのではないかと感じてきた。 
 拉致事件に対して、自衛隊が北朝鮮に乗り込んで行つて被害者を救出することを考えておくべきだという意見がある。国内で

かくも大規模な誘拐事件が発生すれば、警察はそうするだろう。だが、国境をまたいでいる以上、それをやれるのは自衛隊しか

ない。 
 
 また、もし金正日政権が崩壊し北朝鮮国内に混乱が生じたときに、そのときこそ自衛隊による救出が可能となるという声も拉致

救出運動に携わる国民のなかに根強くあると聞いている。 
 国を守るのが「軍」の役割であり、普通の国なら当然そうするだろう。 
 

 だが、残念なことに自衛隊にはそうした備えはない。研究すら出来ない。政治の指示がない限り、自衡隊は動け

ないのである。 
 職務に忠実であろうとすれば自衛隊による拉致被害者の救出の検討などは当然必要なことである。しかし本来なすべきことが

政治的な制約で出来ないのが自衛隊の現状なのである。「軍国主義」「侵略」などと言われたくないために誰もが臆病になってし

まうのである。 
  
 そして自衛隊の行動を制約することには熱心だが、北朝鮮有事の拉致被害者救出に備えよとの声は、政府はもちろん一部の

議員を除いては出てこないのである。 
 救出行動を実行するか否かは政治の決心であるが、これに備えて事前研究を実施することは、やっておくべきことであると思

う。 
  
 問題は自衛隊が救出作戦を研究していることが発覚した場合の政府の対応である。何でも政局にしたい野党の質間に対し、政

府が、「それはけしからん、関係者を厳重に処分する」というのが従来の対応であった。しかし本来は、そこまで研究していてくれ

たかと、誉められてもいいのではないだろうか。国家としては何でも準備できている方がいいのである。 
 
 軍は予想される各種の事態に対し、十分な準備を行い、政治に対しできるだけ多くの選択肢を提供することが任務ではない

か。自衛隊は言われたことだけやっていればいいと考える我が国独特の文民統制は、今後議論

されてしかるべきであると思う。 

  

（WiLL2009年1月号 「田母神論文、どこが悪い！」田母神前空幕長独占手記 P44-45）  
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2008/12/01 00:16Commented by hastuyama さん 

>だが、残念なことに自衛隊にはそうした備えはない。研究すら出来ない。政治の指示が

ない限り、自衡隊は動けないのである。 

 
 
これに関しては、阪神大地震の際に『眉毛糞ジジイ』と当時の大阪府知事のオオボケぶり

から倒壊家屋の火災で活きながら焼き殺された国民が多数いることから判明しておりま

す。 
自衛隊は、出動準備までしていたんですが。 

 
その後も、国防の論点で『検討が必要』と発言してさえも『問題発言』であるとするアカピ・

変態新聞等マスゴミのお陰で、国防防の論議が出来ません。 
本音を言えば、半島の傍若無人さ関しては北・南の区別は無いと思ってます。 
南も反日を国是として教育して、愚民からの追求を逃れようとしてますしね。 
半島人が、日本国内で日本女性を監禁しスーツケースで持ち運び性暴行を繰り返してお

りましたよね。 
それと同じ事を繰り返さすんでしょうかね。  
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2008/12/01 05:28Commented by 湯煙の中の一杯 さん 

おはようございます 

 
 拉致問題や竹島問題などが解決もしないし、前進しないのは、日本は特亜３カ国になめ

られている証拠だと思います。 

 
 自衛隊が軍隊として機能するのであれば、日本の国防が先進国と同様のものであれば

なめられないのだと思います。仮想敵国どころか侵略されつつある現状を竹島や対馬の

問題で感じているのに、それを侵略だと思わない方々の考え方にいつも呆然とします。 

 
 ジワジワと動く分には侵略だとは、国民も政府も感じないし意識しないと思われているか

ら、日本が実力行使などできないと読まれているのだと思います。外交上では話し合いの

前提に、力が必要だということを、いつか日本人が判ってくれると信じたいですね。  

 

2008/12/01 08:46Commented by 花うさぎ さん 

To hatuyamaさん おはようございます。 
 
>これに関しては、阪神大地震の際に『眉毛糞ジジイ』と当時の大阪府知事のオオボケぶ

りから倒壊家屋の火災で活きながら焼き殺された国民が多数いることから判明しておりま

す。 

 
あのときは酷かったですね。「何分はじめてのことだったもので」という言い訳が余計頭に

来ました。 

 
＞アカピ・変態新聞等マスゴミのお陰で、国防防の論議が出来ません。 

 
諸悪の根源はこれでしょう。反日マスコミを糾弾し、日本人の覚醒を加速しなければ「や

ばいぞニッポン！」ですね。  

 

2008/12/01 08:49Commented by 花うさぎ さん 

To 湯煙の中の一杯さん おはようございます。 
 
>自衛隊が軍隊として機能するのであれば、日本の国防が先進国と同様のものであれば

なめられないのだと思います。 

 
これは全くその通りですね。普通の国になろうとすると必死で阻止する勢力がこの国では

まだまだ多いというのが現実です。 

 
＞外交上では話し合いの前提に、力が必要だということを、いつか日本人が判ってくれる

と信じたいですね。 

 
出来るだけ早くお願いしたいです(^^)。  

 

2008/12/01 09:57Commented by さくらの こころ さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
最後の赤太字部分、本当に議論されて然るべきであり、それができない日本は異常だと

いうことを国民が認識すべきです。マスコミによって洗脳又は捏造されている「国民」では

なく、「真の国民」がそのマスコミを包囲し糾弾する日がこないことには、日教組問題と同

様に表舞台に「真の国民」は存在し得ないと思っています。 

 
小泉流のマスコミを逆手にとる手法を試みた中山氏も、孤軍奮闘したものの「一時の人」

になってしまったし、相変わらず保守系に対する「言葉狩り」は繰り返されているし…。こ

れだけマスコミ批判がネット社会に存在している今日でも、反日マスコミ潰しができない！

 そう思うと左翼の持久力って「モンスター」そのものですね。 マスコミ界に氷河期が到来

し全滅するしか、モンスターを倒す策はないのでしょうか？  

 

2008/12/01 10:48Commented by すずめめだか さん 

To さくらの こころさん  
To 花うさぎさん、おはようございます。 
 
>左翼の持久力って「モンスター」そのものですね。 マスコミ界に氷河期が到来し全滅す
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るしか、モンスターを倒す策はないのでしょうか？ 

 
この力は戦後６４年（？）かかって出来上がった物なので、すぐに破壊は無理だと考えて

います。私はPCを使いネット情報を得ていますが、携帯を使っている人口を合わせれば

既存マスコミの偏向報道に気づく数は増えていると思います。 
今回の国籍改正法案反対運動に参加することにより国政が自分の動きで変わる実感か

ら選挙への投票にも意識が出てくるのではないでしょうか。 
そしてこれらの行動をもつ若者が将来国の中枢を目標とする事が私の目標でもありま

す。  

2008/12/01 10:58

Commented by 風来坊 さん 

私も、拉致被害者の救出のためには「最終的には自衛隊による実力行使しか

ない」と思う者の一人です。田母神氏の手記によれば、「政治の指示がない限

り、自衛隊は動けない」ということですが、それでもなお、私は自衛隊員を信じ

ています。嘗ての来栖氏や、イラクに派遣されたヒゲの佐藤隊長などのように、「超法規

的措置」を覚悟して任務についている隊員がいるからです。 
自衛隊員は「わが国の平和と独立を守る自衛隊の使命を自覚し…事に臨んでは危険を

顧みず、身をもつて責務の完遂に努め、もつて国民の負託にこたえることを期するものと

する。」と宣誓して任務についています。その宣誓は政治家の指示の有無なんぞに拘束さ

れるほど軽いものではないことを信じています。 

 
しかし、隊員が法令違反（超法規的措置）をしない限り崇高なる任務を遂行できないという

のでは国家としての体をなしていないわけですから、やはり政治のリーダーシップが必要

であることは間違いありません。その意味で、西村総理・田母神防衛大臣案を是非とも実

現させたいですね。 
安倍氏も麻生氏も立派な志をお持ちなのでしょうが、左サイドからのバッシングを恐れて

「村山談話」の継承を口にしてしまうところを見ると、リーダーとしての資質を問わざるを得

ません。安倍氏について言えば、靖国参拝さえしていれば心ある国民の絶大な支持を得

て、今もなお総理の座に就いていたことでしょう。 

 
（追） 
9月30日以来アネモネ氏の更新がされないことが気になり、何回か連絡を取ったのです

が、音信不通でした。 
しかし、昨日メールがあり消息がわかりました。10月からタイ、カンボジアをまわり、今は

インドにいるとのこと。ネットカフェでPCを使えないわけではないが、ネット事情は悪く、2C
Hを開くのに5分もかかったり、ロースペックのため漢字変換もできないので、書き込みも

できないようです。 
3月にはラサでの蜂起50周年に参加するとの由、帰国はまだ先になりそうです。ともか

く、消息が知れてほっとしました。  

 

2008/12/01 12:56

Commented by iza2008takasugi さん 

花うさぎさんのコメントを読んでいて涙が出てきました。 
小堀さんが正論で論文を教科書にしたいとおしゃっていましたよね。 
この手記も一人でも多くの人に読んでもらいたいと思います。 

ひとつの論文、ひとつの手記が日本の空気を変えるということもあるはずだと思います。  

 

2008/12/01 13:46Commented by 花うさぎ さん 

To さくらの こころさん こんにちは。 
 
＞真の国民」がそのマスコミを包囲し糾弾する日がこないことには、日教組問題と同様に

表舞台に「真の国民」は存在し得ないと思っています。 

 
まったく同意致します。新聞社への抗議糾弾は、いまのところ西村氏らの五グループが時

折実施するのですが、その際に現在の数十人ではなく数百人規模になったら効果は益々

高まるでしょう。 

 
また今回のように普通の国民がマスコミにじゃんじゃんメールファックス琉と入れるように

なり、購読と広告に影響が出れば流れは変わってくると思います。  

 

2008/12/01 13:49Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。 
 
>私はPCを使いネット情報を得ていますが、携帯を使っている人口を合わせれば既存マ
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スコミの偏向報道に気づく数は増えていると思います。 

 
まだまだ少数派ですが、でも確実に増えてパワーを持つようになったことは心強いです

ね。 

 
>今回の国籍改正法案反対運動に参加することにより国政が自分の動きで変わる実感

から選挙への投票にも意識が出てくるのではないでしょうか。 

 
それは間違いないと思います。これを機会にもっと政治に興味を持つ人が増えてくれれば

幸いですが。 

 
>そしてこれらの行動をもつ若者が将来国の中枢を目標とする事が私の目標でもありま

す。 

 
一歩一歩、着実にそして確実に進めてたいと思います。  

2008/12/01 13:55

Commented by 花うさぎ さん 

To 風来坊さん こんにちは。 
 
＞それでもなお、私は自衛隊員を信じています。嘗ての来栖氏や、イラクに派

遣されたヒゲの佐藤隊長などのように、「超法規的措置」を覚悟して任務についている隊

員がいるからです。 

 
そういう隊員が多数いると信じたいですね。 

 
>事に臨んでは危険を顧みず、身をもつて責務の完遂に努め、もつて国民の負託にこた

える 

 
昨日の「たかじん」でも自衛隊員の質は世界一というOBの発言がありました。 
 
＞その意味で、西村総理・田母神防衛大臣案を是非とも実現させたいですね。 

 
本当にそれを望みます。その内閣を圧倒的多数の国民が支持し、真吾氏の持論を実現し

て欲しいと願ってます。 

 
>しかし、昨日メールがあり消息がわかりました。10月からタイ、カンボジアをまわり、今

はインドにいるとのこと。 

 
おお～ありがとうございます。心配していたのでこれは嬉しい情報です。是非、彼のブロ

グにも書き込んでやって下さい。みな安心するでしょう。情報感謝です。  

 

2008/12/01 14:02

Commented by 花うさぎ さん 

To iza2008takasugiさん こんにちは。 
 
>花うさぎさんのコメントを読んでいて涙が出てきました。 

 
考えてみれば「政治の指示がない限り、自衛隊は動けない」のは当たり前なのですが、そ

の情けない政治家を選んでいるのは我々国民である、ということに何ともいえぬやりきれ

なさを感じます。 

 
>小堀さんが正論で論文を教科書にしたいとおしゃっていましたよね。 
 
あの正論は見事な内容でした。WiLLで渡部昇一氏も絶賛してます。 
 
>ひとつの論文、ひとつの手記が日本の空気を変えるということもあるはずだと思いま

す。 

 
田母神氏はこれから全国各地で講演して、自らの主張を徹底的に直接国民に語りかけて

欲しいと願ってます。「日本は良い国だといったらクビになった」なんて普通の国民でもお

かしいと気づいてくれると思います。 

 
後にこれが歴史のターニングポイントだったと言われるようになって欲しいですね。  
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2008/12/01 17:32Commented by 花うさぎ さん 

・追記１ 

 
クライン孝子の日記 メールマガジンから 

■2008/02/19 (火) 事件が起きたこの時だからこそ、掲載します。  
http://www.yomiuri.co.jp/feature/20080219-1263180/news/20080219-
OYT1T00238.htm 
 
これは事件発生直前、届いた、異業種交流会TNJ事務局桑田佳彦氏からのメールです。 
 
陸上自衛隊の元陸将だったTさんから聞いた話ですが、アメリカにご出張の際、乗車中の

列車が目的地に近づいたとき、「この列車にゼネラルが乗っておられます。そのゼネラル

が次の駅で下車されるので一般のお客さんは案内があるまで下車しないで下さい」という

社内放送があったそうです。 

 
「誰が乗っているのだろう？と思ったのだが、なんと私のことだった。アメリカ軍のゼネラル

ならともかく、日本人の私に対してもアメリカ人が敬意を表わすという事を体験し、軍人を

尊敬し、大切に扱う国民の意識について日米に大きな違いがあることを感じた」との事で

した。 

 
諸外国の強い要請により再開された高度な海上給油活動、アメリカ海軍が非常に秀れて

いると認めたわが国イージス艦の操艦技術、イラクにおける陸上自衛隊、航空自衛隊の

秀れた支援活動などが、海外から非常に高く評価されているに関わらず、私たち国民は

冷淡な態度をとり続けています。 

 
沖縄まで自国領土と見なして軍備増強中の中共をはじめ、竹島を占拠した韓国、ロシア、

北朝鮮など近隣の国から攻撃を受ける怖れが皆無とはいえない現在、「国民を護るた

め、自分の命を捨てることもあり得る崇高な任務を負っている」という「誇り」を持ち日夜任

務についている自衛官の存在があればこそ 私たちは安心して過ごすことができていま

す。 

 
私は防衛省に何の利権も持たないただ一人の日本人ですが、防衛省での不祥事から肩

身の狭い思いをしているだろう自衛官が「誇り」を維持し「自信」を高めて貰うためには、私

たち国民が自衛官に対するこれまでの冷淡な態度を改め、前述のアメリカ国民のように

「尊敬と大切に思う気持ち」を持って接することが必要だと痛切に思っています。 

 
最近この思いを私の周りの人に伝え始めました。、 

 
                    

 

2008/12/01 17:36Commented by 花うさぎ さん 

・追記２ クライン孝子の日記から（続） 

 
■2008/02/20 (水) 米国国民は全ての軍人に心から敬意を払ってる！  
 
昨日の桑田氏に続き米国在住のゲイル氏より目頭が熱くなる素敵なメールが届きまし

た。 

 
初めまして。私は日本で生まれ40年間住んでからアメリカのバージニアに 
移った、ゲイル（Mark H. Gale）と言うアメリカ人です。 
 
クライン様は SAPIO に連載中から、愛読させてもらっており、メルマガも最近購読を始め

ました。 

 
昨日の日記で、日本の自衛官に対してアメリカ国民が敬意を払っているとありましたが、

所詮高位の将官にしか敬意を払っていないのだろうと思われるかもしれなく、メールを送

りました。 

 
1～2年前のことですが、商用で国内線の飛行機に乗ったときですが、あまり広くない機

内で、2列ほど後ろの席で、18歳ぐらいの海軍の制服を着た若者とその隣に座っている

人の会話がもれ聞こえてきました。 
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彼は、ブートキャンプを終えたばかりで、認知に赴任する前に両親の元に帰るところだと

言っていました。 

 
そうこうしているうちに、飛行機のドアが閉まり、スチュワーデスさんが彼のところに行き、

当然のように、「前のビジネスクラスの席に空きがあるのでどうぞお使い下さい」と彼に言

いました。 

 
彼は、かなりびっくりしながらも（今までにそのような扱いを受けたことがないように）、お礼

を言い、移動を始めました。その時点で、ほかの乗客は、誰も文句があるような顔をする

どころか、拍手をしながら彼を見送りました。 

 
このように、ほとんどのアメリカ人は、階級に関係なく、自分たちのために危険なことをす

る人たち（警官や消防士なども含む）に対して、敬意を払っていることをいろいろ見ます。 

 
もちろん、軍隊などを嫌っている人たちも知っていますが、少数であり、軍人そのものを嫌

っているわけではない人たちがほとんどです。 

 
イラクやアフガニスタンに派兵していることに反対し、軍隊もない方が良いといっています

が、軍人に対してはなにも言いません。 

 
彼らは、どちらかというと、安全なところで、軍人たちを危険な目に合わせる、政治家たち

に対して厳しく言っています。  

2008/12/01 18:26Commented by 花うさぎ さん 

・阿比留さんのブログから 

 
速報・２日の参院法務委員会開催は流れました。  

2008/12/01 17:50  
 
 取り急ぎ、ご報告まで。明日２日に予定されていた参院法務委員会の開催がきょう５時

からの法務委理事懇談会での協議の結果、流れました。というわけで、朝日が書いたよう

な３日の改正国籍法改の成立はありません。何でも、付帯決議案をめぐって自民、民主

両党の調整がつかなかったということです。 

 
 一部社民党の委員から、「４日の委員会採決、５日の本会議採決ではどうか」という提案

もあったそうですが、それは委員長が採用しなかったとのことです。ただ、今後どうなるか

は分かりません。また、付帯決議のどの部分が自民と民主の間で折り合わなかったのか

はまだ把握していません。 

 
 国籍法改正案をめぐっては本日午後、民主党で勉強会も開かれ、その中では「参院で

修正して衆院に差し戻したら、参院自民党の手柄にされるぞ」などの警戒論が出たほか、

「やはり見直し規定を条文に入れるべきだ」との意見もあったそうです。 

 
 以上、簡単ですが、とりあえずここに記しておきます。 

 
とりあえず明日の採決は無くなったと言うことで時間が出来ました。  

 

2008/12/01 22:19Commented by 第一義＠運国斎 さん 

To 花うさぎさん こんばんわ。 
 
>これは事件発生直前、届いた、異業種交流会TNJ事務局桑田佳彦氏からのメールで

す。 

> 
>陸上自衛隊の元陸将だったTさんから聞いた話ですが、アメリカにご出張の際、乗車中

の列車が目的地に近づいたとき、「この列車にゼネラルが乗っておられます。そのゼネラ

ルが次の駅で下車されるので一般のお客さんは案内があるまで下車しないで下さい」と

いう社内放送があったそうです。 

> 
>「誰が乗っているのだろう？と思ったのだが、なんと私のことだった。アメリカ軍のゼネラ

ルならともかく、日本人の私に対してもアメリカ人が敬意を表わすという事を体験し、軍人
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を尊敬し、大切に扱う国民の意識について日米に大きな違いがあることを感じた」との事

でした。 

> 
>諸外国の強い要請により再開された高度な海上給油活動、アメリカ海軍が非常に秀れ

ていると認めたわが国イージス艦の操艦技術、イラクにおける陸上自衛隊、航空自衛隊

の秀れた支援活動などが、海外から非常に高く評価されているに関わらず、私たち国民

は冷淡な態度をとり続けています。 

> 
>沖縄まで自国領土と見なして軍備増強中の中共をはじめ、竹島を占拠した韓国、ロシ

ア、北朝鮮など近隣の国から攻撃を受ける怖れが皆無とはいえない現在、「国民を護るた

め、自分の命を捨てることもあり得る崇高な任務を負っている」という「誇り」を持ち日夜任

務についている自衛官の存在があればこそ 私たちは安心して過ごすことができていま

す。 

> 
>私は防衛省に何の利権も持たないただ一人の日本人ですが、防衛省での不祥事から

肩身の狭い思いをしているだろう自衛官が「誇り」を維持し「自信」を高めて貰うためには、

私たち国民が自衛官に対するこれまでの冷淡な態度を改め、前述のアメリカ国民のよう

に「尊敬と大切に思う気持ち」を持って接することが必要だと痛切に思っています。 

> 
>最近この思いを私の周りの人に伝え始めました。、 
 
非常に素晴らしい御話ですね。此れが正常でまともな国家の姿でしょう。 
翻って今の我国は反日と言う利権の死守の為に反日勢力が尚一層日本と日本人を苦し

める様に嘘を垂れ流し、その嘘を補強し、嘘八百を朝日るが垂れ流ししていると言えま

す。 

 
それにしてもT陸将とはまさか．．． 
                    

2008/12/01 23:35

Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん こんばんは。 
 
＞常に素晴らしい御話ですね。此れが正常でまともな国家の姿でしょう。 

 
私もそう思います。 

 
>それにしてもT陸将とはまさか．．． 
  
えっ、誰々？。                    

 

2008/12/02 00:02

Commented by 第一義＠運国斎 さん 

To 花うさぎさん  
>>それにしてもT陸将とはまさか．．． 
>  

>えっ、誰々？。                   
 
すみません、大いなる勘違いでした。 

 
田母神閣下は空将、空幕長でした。 

 
自分に御仕置きして寝ます．．．  

 

2008/12/02 14:40Commented by 相模 さん 

阪神淡路大震災のとき、総理大臣が「何分にも初めてのことじゃけん」と無能無策を晒し

ましたが、あの時テレビでは若い男性が半狂乱となって「米軍を出せー！、米軍をだせ

ー！」と絶叫していました。 
いま思い出しても心が痛みます。後から知ったことですが、米海軍も神戸港沖に停泊して

いたらしいですが。 

 
花うさぎさん、いつから日本人は勇気のない国民になったのでしょう。家屋が倒壊し、火災

がいたるところで発生し、老人が家屋の下敷きとなって炎に包まれる。もういいから行け、

行きなさいと家族を追いやって死んでいった人々が沢山いたのです。 

 

8田母神論文、どこが悪い！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/818702/



 
自衛隊は政治家が「行け！」と言わなければ動けないのです。それなのに政治家は無為

無策のまま人々を殺しました。「米軍を出せー！」と叫んでいた青年は間違っていたので

しょうか？  

2008/12/02 15:38

Commented by 花うさぎ さん 

To seelischさん こんにちは。 
 
＞家屋が倒壊し、火災がいたるところで発生し、老人が家屋の下敷きとなって

炎に包まれる。もういいから行け、行きなさいと家族を追いやって死んでいった人々が沢

山いたのです。 

 
胸が締め付けられます。涙なしに聞けない話ですね。あのとき陸自のトップが田母神さん

のような人なら躊躇無く陸自を出動させたでしょう。「責任は全ておれが取る、市民救出に

全力を挙げよ！」と。 

 
その結果、多くの被災者を救出しても、文民統制を無視したとして懲戒免職になるかも知

れません。今回の田母神論文事件に似てますね。本当に国家のため、国民のためを思っ

て行動すると、この国の政治家マスコミは狂ったようにパッシングするのです。 

 
そのとき、世論がどう動くか、なんです。 

 
何故、人権派と呼ばれる弁護士グループが村山首相を「不作為の罪」で集団提訴しなか

ったのか、「同じ左翼の仲間だから」では理由にならないでしょう。 

 
＞米軍を出せー！」と叫んでいた青年は間違っていたのでしょうか？ 

 
いいえ、「日本に絶望した青年の悲痛な叫び」として激しく共感します。正直言って、田母

神氏を間髪入れず更迭した麻生首相にがっくり来ているのです。退職金も払わない懲戒

免職だったら倒閣運動ものでした。 

 
＞花うさぎさん、いつから日本人は勇気のない国民になったのでしょう。 

 
日本人の全部とは言いませんが本当に臆病者、卑怯者が増えました。貧しいけれども清

潔で礼儀を重んじ正義感を持ち、弱者に優しく接するというかって来日した外国人が絶賛

した大和魂・武士道・日本精神が危機に瀕してます。 

 
自虐史観の呪縛というか、左翼マスコミと日教組教育の成果でしょう。国憂う国民は本気

で立ち上がらないとこの国は手遅れになりそうです。  

 

2008/12/02 15:54

Commented by 花うさぎ さん 

・追記１ 

 
ＴＶ調査検証シリーズ第２弾 (水間政憲) 2008-11-30 18:55:14 

 
「太田光がもし『総理』……」への投稿数が１.１５０件を超えました。第２弾は、テレ朝とフ

ジテレビにしました。テレ朝【朝まで生テレビ】の年末放送の「テーマ募集」に投稿して下さ

い。 

 
「国籍法」を投稿した方は、『丸坊主日記』の「決意」に投稿確認報告を書き込ん下さい(ス
タートは３２４から)。フジテレビは【新報道２００１】の「意見募集」に投稿して下さい。「国籍

法」に付いて意見を投稿した方だけ、『丸坊主日記』の「こんな時に風邪でダウン」に、投

稿確認報告を書き込んで下さい(スタートは２３９から)。 
 
《注意》投稿確認報告は、【朝まで生テレビ】は『決意』、【新報道２００１】が『こんな時に風

邪でダウン』です。他のスレへの書き込みは、カウントしませんので注意して下さい。マス

メディアの欺瞞が明らかになるか否かは、覚醒している皆さんの行動です。あくまで、

個々人の自由意思で判断して下さい。宜しくお願いします。自由にネットに広げて下さい。 

 
投稿先Ｂ１：テレ朝【朝まで生テレビ】の年末放送の「テーマ募集」  

http://www.tv-asahi.co.jp/asanama/opinion/opiniont.html 
投稿先Ｂ２：『丸坊主日記』の「決意」  

http://blog.goo.ne.jp/toidahimeji/e/fd46737103c0a68fd6960eed07ac117
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2008/12/02 15:56Commented by 花うさぎ さん 

・追記２ 

 
緊急『要請は千葉景子参院議員(神奈川)』《参院法務委員筆頭理事》 
(水間政憲) 2008-12-02 07:51:40 
 
昨日(１日)、参院法務理事懇談会が紛糾して、今日の法務委員会の審議は流れたようで

す。民主党理事で今後の日程を決める権限があるのは、千葉景子参院法務委員会・民

主党筆頭理事です。選挙区は神奈川県です。 

 
神奈川県民であれば、千葉景子参院議員の当落を左右できます。千葉景子さんは、自分

の結婚式で「黒のウエディングドレス」を着用したユーモアのある方ですので、皆さんの声

を真摯に聴いてくれる可能性もあります。今国会での採決をしないように申し入れをしまし

ょう。自由に広げて下さい。 

 
 
緊急拡散【大阪スポーツ】が『国籍法改悪』を報道。 
(水間政憲) 2008-12-01 21:37:01 
 
先週、取材を受けた【大阪スポーツ】が１２月２日発売号で、『テロリスト・児童売春が悪用

する・改正国籍法』とのタイトルで報道します。関西のことは、よくわかりませんが、【東ス

ポ】の関西版とのことです。記事の内容は、皆さんの心配事が掲載されてます。 

 
参院の理事懇談会が紛糾して、３日の採決が延期される可能性も出てきました。これも皆

さんが、日本全国からFAXで要請して頂いた成果です。ここは、友人知人に告知して再度

参院法務委員(主に民主党)に、日本人として真摯な気持ちをFAXにしたためて要請して

ください。 

 
関西の皆さんは、『週刊新潮』と『大阪スポーツ』を見せて解説すると、より理解して頂ける

と思います。明日の日中のFAXが、重要な意味を持ってますので、お疲れでしょうが再度

宜しくお願いします。本来国民投票をしてもよい重要法案です。 

 
今回の一件で、今の国会議員に法律作成を委ねることは、日本を滅ぼしかねないことが

明らかになりました。これを機に、国政ネット監視体制が構築されたと、確信してますの

で、今後とも皆さんと連携して、日本を護り抜くことを決意しました。お力添え、宜しくお願

いします。自由にネットに広げて下さい。  

 

2008/12/02 19:19Commented by 花うさぎ さん 

・追記３ 

 
チャンネル桜で国籍法改正特集第四弾がアップされています。水間政憲氏と衆議院議員

牧原秀樹議員が出演しています。 

 
http://jp.youtube.com/watch?v=ozyi1Si-xrc  

 

2008/12/06 17:57Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
田母神氏のコノ手記１１ページ分を画像で送ってくれた人がいて読みました。 
その人も「正論」「ＷｉＬＬ」「週刊新潮」「産経新聞」愛読者です（＾ｏ＾）。 
あっ私もちゃんと買うつもりでいます！ 

 
【日本は今崖っぷちに立っている。国民はその危険を察知している。しかし政府とマスコミ

はその危険に気づいていない。マスコミがこれほど私を攻撃しても、国民の多数はネット

で私を支持しているのです。】(P.40) 
 
この、国民＝ネットをみている国民、だけなのが心許ないですが、今回ホントにテレビ・新

聞（産経除く）は全く！アテにならないとハッキリわかったので、本腰を入れて周りにネット

で起こっていることを伝えていきたいと思います。 

 
早速、昨日会社で３人の人に、この田母神氏のコピーを渡しましたｖ。 
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他にも機会があったら広めて行きたいと思います！  
反感を買わない程度に（＞＜；） 

 
それから花うさぎさんは「たかじん委員会」の放送終了後の動画も見られました？ 
今は「たかじん委員会」のホムペでも見れます。 
毎週日曜更新なので今夜までかもしれませんが、「たかじん動画サイト」の５本目にもあり

ます。 

 
ＷＥＢ限定ＭＯＶＩＥ「辛坊たまらん！もっと言って委員会」 

http://www.ytv.co.jp/takajin/tamaran/index.html 
 
放送終了後の陸・海・空の出演された御三方の楽屋に、辛坊さんがお尋ねして話を聞くと

いう動画です。 
その中で田母神さんが「世界は腹黒いのです！」っておっしゃっていましたよｖ。 
コレは花うさぎさんにお知らせしなくては！と（＾＾。 

 
それから以前紹介しました「みおさん」も田母神氏を応援しています☆ 

http://ameblo.jp/mio8921fuku/entry-10170461149.html 
 
田母神氏はもっともっとＴＶに出てくれるといいですね。 
散々テレビで悪口を言っていたコメンテーターたちがどう変わるかみてみたいです。  

2008/12/06 21:07

Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん こんばんは。 
 
>早速、昨日会社で３人の人に、この田母神氏のコピーを渡しましたｖ。 

>他にも機会があったら広めて行きたいと思います！  
 
おっ、いいですね～(^^)。静かにねばり強く運動を続けて下さい。 
 
>毎週日曜更新なので今夜までかもしれませんが、「たかじん動画サイト」の５本目にもあ

ります。 

 
ごめんなさい。そこまでは見てませんでした。 

 
>その中で田母神さんが「世界は腹黒いのです！」っておっしゃっていましたよｖ。 
 
え～、それは是非みてみないと(^^)。ということは彼も高山正之氏のファンかも知れま

せんね。 

 
>コレは花うさぎさんにお知らせしなくては！と（＾＾。 
 
ありがとうございました。本当に世界は腹黒いのですよ。日本くらい真面目に戦後賠償を

実行した国は皆無なんです。田母神論文は本当に正しいのですよ。 

 
>それから以前紹介しました「みおさん」も田母神氏を応援しています☆ 
>http://ameblo.jp/mio8921fuku/entry-10170461149.html 
 
嬉しいですね。拝見します。 

 
>田母神氏はもっともっとＴＶに出てくれるといいですね。 
 
外国人記者クラブでの映像はご覧になりましたか？。ジョークはうまいし、「私は日本は良

い国だと言ったらクビになった」など、最高です。ご指摘通り、どんどんマスコミに出演して

自説を主張して欲しいです。  

 

2008/12/06 21:30Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん  
 
>それから以前紹介しました「みおさん」も田母神氏を応援しています☆ 
>http://ameblo.jp/mio8921fuku/entry-10170461149.html 
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拝見しました。一瞬、涙が出てきました。19歳の可愛いホームヘルパーの女の子が…、

す、素晴らしい！。 

 
＞みおも含めて、今、平和にぬくぬくと生活できてるのは 自分の仕事や生活に集中する

だけで安全な暮らしを送れてるのは誰のおかげか わかっているのだろうか？。 

 
かつて この国を他国に支配されることが無いよう必死に戦ってくださった方々、そして現

在では、海、空、陸と厳しい訓練に耐え、命を懸けて日本を守ってくださる田母神さんをは

じめとした自衛隊や、アメリカ軍の方々のおかげなのだと思います。 

 
間違っても、憲法9条があるから平和なのではないのだ。 
 
こんな女性が政治の世界の飛び込んでくれないかな～、応援するけど。稲田朋美さんの

上をいくでしょう(^^)。  

2008/12/08 07:47Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、おはようございます。昨日コレを書きながら寝てましたf(^-^;。 
 
「たかじん」のおまけ動画（？）は、花うさぎさんもご存知ないのでしたら、たぶん後から追

加アップされたんじゃないかと思います。 

 
私も最初に見た時にはなかったと思いますから。 
昨日ふと削除されていないか気になって見に行ったら５本目があって驚いたのです。 

 
> 外国人記者クラブでの映像はご覧になりましたか？ 
 
YouTubeとニコ動画で全編みました。ホントに独占手記同様みんなにみてもらいたい動

画ですよね。 
今の何も知らない日本人に気づいてもらいたいことが満載でしたね。（私もですけどf(^-
^;） 
ニコ動の若者たちのコメントを読むのも面白かったですよ♪ 若者の気持ちはガッチリ掴ん

だみたいですね。 

 
> 拝見しました。一瞬、涙が出てきました。19歳の可愛いホームヘルパーの女の子

が…、す、素晴らしい！。 

 
今はお母様の看病で、毎日２～３時間の睡眠＆体脂肪率６％だとか。 
過酷な運命を一生懸命に頑張っているなぁと思います。 

http://ameblo.jp/mio8921fuku/entry-10173150614.html 
 
> 間違っても、憲法9条があるから平和なのではないのだ。 
 
ホントにこういう言える１９才はスゴイですよね。  

 

2008/12/08 07:48Commented by sakurara さん 

彼女の、他のエントリーもピックアップしてみました。 
大量ですので、思い出したときにでも読んでみて下さい。美味しいお酒が飲めると思いま

す！ 

 
http://ameblo.jp/mio8921fuku/entry-10150198781.html 
 
http://ameblo.jp/mio8921fuku/entry-10144098067.html 
 
http://ameblo.jp/mio8921fuku/entry-10144838619.html 
 
http://ameblo.jp/mio8921fuku/entry-10130964485.html 
 
http://ameblo.jp/mio8921fuku/entry-10137314062.html 
 
拉致問題（４エントリー） 

http://ameblo.jp/mio8921fuku/theme-10007688865.html 
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社会・事件（１５エントリー） 

http://ameblo.jp/mio8921fuku/theme-10006749231.html 
 
コチラの「社会・事件、拉致問題、安倍政権」もお勧めです。 
右側のカテゴリをクリックしてください。 

http://mio-board.spaces.live.com/  

2008/12/08 12:42Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん こんにちは。 
 
>彼女の、他のエントリーもピックアップしてみました。 
 
どうもありがとうございました。ゆっくり拝見します。  
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